



Sheinbaum agradece asistencia a la Ceremonia del 108 Aniversario de la Constitución

QUERÉTARO (KARLA IBERIA).- Entre aplausos, la presidenta dio las gracias al gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri, por el trabajo realizado en el estado. Además, agradeció la presencia del presidente de la Cámara de Senadores, Gerardo Fernández Noroña y al presidente de la **Mesa Directiva** de la **Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna**; a la Gobernadora del Banco de México; a las ministras de la de la Corte, a los gobernadores y gobernadoras, a la Jefa de Gobierno, al general Ricardo Treviño Trejo, al almirante Raymundo Morales y a todo el gabinete de Gobierno de México.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZdCbpTHUar79SaM3Q?e=TCxkEo